

El 11º Premio MANGA Internacional de Japón



El Ministerio de Asuntos Exteriores de Japón y la Fundación Japón lanzarán el 11º Premio MANGA Internacional de Japón y se iniciará a recibir inscritos para el Premio. Las inscripciones se iniciarán como a continuación se detallan:

- Desde el viernes 17 de marzo al viernes 16 de junio de 2017.
- Las aplicaciones deben ser enviadas a las misiones diplomáticas japonesas en el extranjero (excluyendo misiones permanentes) o al apartado postal P.O. Box of the Eleventh Japan International MANGA Award.
- Los detalles de la guía de aplicación pueden encontrarse en el sitio siguiente [the web site of The Japan international MANGA Award](http://www.manga-award.mofa.go.jp/index_e.html) .

El Premio MANGA Internacional de Japón fue creado en mayo de 2007 por iniciativa del entonces Ministro de Asuntos Exteriores, Sr. Taro Aso, con el objetivo de premiar a los creadores de MANGA, que contribuyen a la difusión de la cultura MANGA en el exterior, así como, al intercambio cultural internacional. El Premio se ha otorgado cada año desde entonces.

Entre los participantes, el Premio de Oro se otorgará a la mejor obra y los Premios de Plata a las otras tres excelentes obras. Los galardonados serán invitados a Japón por la Fundación Japón para asistir a la ceremonia de premiación. Durante su estancia en Japón (generalmente 10 días), también tendrán la oportunidad de intercambiar ideas con creadores japoneses de MANGA, visitar empresas editoriales y hacer una excursión a sitios de interés.

*Para mayor información, por favor contactar la Embajada del Japón en Panamá (División de Cultura y Prensa): 263-6155 (ext. 104)